
２０２４年度 第２回企画環境委員会 議事録 

 

日時 令和６年１０月４日(金)１５時００分～１７時００分 

 

場所 よつば総合法律事務所 

 

出席者 委員長 大森 滋（茂原支部） 

    東條 史（京葉支部）・石岡 邦彦（市原支部）・相川 幸雄（木更津支部） 

    飯田 利治（東葛支部）・秋山 隆（北総支部）秋元 浩（千葉支部） 

溝口 次郎（茂原支部）・越川 和樹（銚子支部） 

 

東会長挨拶 

 石川県の震災に続き豪雨による甚大な被害について補助金等の活用がされています。 

これからもジギョケイを取組み、災害に対する備えが必要。 

 ９月１３日に会長懇談会がありました。ポイント制度が変わっていくことが予想され 

規模から業務品質を中心とした評価になるのではないか。業界の動きには注視して頂き 

たい。 

 

企画環境委員長挨拶 

 今回、開催日の案内日を誤りご案内してしまい大変お詫び申し上げます。 

本日は取組み項目において勉強会を行い知識を深めて頂き各支部において周知活動を 

して頂きたい。 

 

議事 

１．２０２４年度第３回日本代協企画環境委員会報告 

 ２０２４年８月６日に行われた委員会の議事録を読み合わせした。 

取組み理由を理解するため議事を確認した。 

 

２．第２回東関東ブロック協議会報告 

 ８月６日委員会に続き９月９日に全国ＺＯＯＭ会議が行われ、それを踏まえた決定事項 

の報告があった。 

今後の取組みとしては不公正募集の情報収集に加えてリスクマネジメント講座 

社労士診断・ＪＳＡ-Ｓ１００３・ジギョケイの周知また取組み項目の不公正募集を除く４

テーマについて１１月と１２月にＺＯＯＭセミナーを予定している。 

また今後の委員会としての自主目標としては 



リスクマネジメント講座  

基礎講座 全会員の１％ 

 中級講座 （財務、ＲＭ，法人生保）全会員の０，５％ 

ＪＳＡ－Ｓ１００３ 

 目標宣言 全会員の３％（３３０） 

 活動実施 全会員の１％（１１０） 

 認証取得 全会員の 0.1％（１１） 

ジギョケイ 

 好取組 プロセス評価１件（各代協） 

 好事例 成約 お客さまの声 ３件（各代協） 

社労士診断 

 宣言 全会員の１０％（１１００） 

 実施 全会員の１％（１１０） 

 適合 全会員の 0.5％（５５） 

不適正募集  

 情報収集と対応 

以上となるので取組みをお願いいたします。 

 尚、ＺＯＯＭでの全国会議におけるディスカッションシートの内容を確認した。 

 

３．取組み事項勉強会 

 ＪＳＡ－Ｓ１００３についての勉強会を行った。特に費用の部分をクリア出来るか 

が議論された。資格維持の為に 3 サイクルで費用がかかる為、資格を推奨するのもわかる

が将来ポイントに関わればやりやすいとの意見もあった。 

  

４．不公正募集・特定修理業者について 

 遅くなったが不公正募集における報告書を委員に配布する事とした。 

またモーターは保険に加入のために値引きはしてはいけない。レッカーは自分で手配して

はいけない。これをお客様に私たちが広報していかなければならない。との会長からお話し

があった。 

 

５．その他 次回開催日時 

 

 ジギョケイについての成功事例を収集して頂きたい旨、委員に依頼した。 

今の段階での成功事例がないか委員に確認したところ秋山委員から成功事例が聞けた。 

また東條委員からは取組中の案件があるとのことでまた結果をお聞きする事とした。 

                              



尚、委員にはジギョケイのプロセス・成功事例を各支部で収集し、次回の委員会で 

お話し頂きたいと依頼した。 

 

次回会議の開催予定は 

開催日 令和 6 年 12 月 6 日（金）よつば総合法律事務所にて 15 時～17 時まで  

＊会議後、懇親会予定あり 

 

                             議事作成人 大森 滋 


